

# 尾瀬ヶ原

山行日 2018年7月14日(土)～15日(日)

コースタイム

7/14 鳩待峠 5:25-山ノ鼻 6:25/6:35-竜宮小屋 8:00-見晴しキャンプ場 8:30/9:40-沼尻休憩所  
11:10/11:30-見晴しキャンプ場 12:45

7/15 見晴しキャンプ場 6:45-竜宮小屋 7:15-山ノ鼻 8:30/8:55-鳩待峠 9:50

★ ダメダメダメ ! ★

7/14(土)-15(日)で尾瀬ヶ原ノンビリ山行に行ってきました。出発は前日の 23:59、千葉銀行松戸支店前、夜行です。三連休の前なので関越自動車道はまあまあの混み具合。午前 3 時に戸倉駐車場に到着しました。駐車場は既に満杯状態。4 時頃まで仮眠し、朝一番のバス群に乗車。天候は晴天の予報だったのに曇り空。山の天気は行って見るまで分かりません。鳩待峠から山ノ鼻までは木道の下り、途中熊鐘が 2 か所設置してありました。タクシーの運転手の話では昨年この辺りで熊が出没していたそうです。猿岩を見て山ノ鼻に到着。山ノ鼻の出だしにオニユリやアヤメが咲いていましたが、そこからは「緑の草原」、ニッコウキスゲを期待して行ったのにダメダメダメ！今年は裏年でほとんど咲いてません…ガッカリです。本当にポツポツです。花の数は数えることができるくらいです。

見晴しキャンプ場でテント設営し、尾瀬沼の沼尻まで散策に出かけました。この頃から晴天に。空荷なのでコースタイムを大幅短縮です。沼尻に付くと立派な休息所が立っておりました。驚いたことに沼尻休息所にはなんと自動販売機がありました。電源は太陽電池だそうです。ここで冷たい飲み物をゲット。

沼尻から見晴しキャンプ場戻ると大変なことに。100 張以上のテント村の出現です。

この頃ソロテンが多いですね。

翌日は来た道をテクテクと、ん、前方から多くのハイカーがやってきます。ものすごい数です。ここで一句「ニッコウキスゲの花より多い尾瀬ハイカー」

木道は渋滞気味。帰りに美味しいお蕎麦を食して帰松しました。

